



Pièces	9 Pièces
Superficie	410 m²
Référence	1347
Prix	Prix NC

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

Superbe Mas du 17e restauré d'environ 400m² habitables avec dépendances et piscine, situé à 5 minutes du centre-ville de St Rémy de Provence, en pleine campagne. Il se compose d'une vaste cuisine ouvrant sur la cour avec plus de 7 mètres sous pentes, salon, grand salon pouvant être aménagé en master, cheminée avec insert, nombreuses ouvertures rendant la pièce très lumineuse tout au long de l'année, salle TV, salle de jeux, toilettes invités, buanderie et cellier. L'étage, desservi par deux escaliers, se compose d'une chambre de maître avec salle d'eau et toilettes, 3 chambres avec salle ...

This superb, restored 17th century farmhouse, offering approx. 400 m² of living space, outbuildings and swimming pool, is situated 5 minutes from the centre of St Rémy de Provence, in the heart of the countryside. The interior enjoys original period features and the ground floor comprises a vast kitchen opening onto the courtyard with more than 7 metres of sloping ceilings, a sitting room, a large second reception room that could be converted into a master bedroom with fireplace with wood burner, a TV room, a games room, guest WC, laundry room and cellar. The first floor, accessed via two ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

